
                                           

 

                                                                         Alla Presidenza Nazionale FISMO 

                                                                         Al Presidente Nazionale Benny Campobasso 

                                                                         Alla Coordinatrice Nazionale Pina Parnofiello 

 
Gentile dott. Campobasso, 

Faccio seguito alla sua precedente lettera, Prot./23PP/ppcp del 26 maggio 2023, per ribadire 
con fermezza la nostra opposizione alla data del 6 luglio come inizio dei saldi estivi.  

Come associati FISMO, desideriamo sottolineare che tale decisione mette a rischio la 
sostenibilità economica degli esercenti e la stessa sopravvivenza delle aziende del settore. 

È fondamentale comprendere che mantenere questa data potrebbe avere gravi conseguenze 
per gli esercenti che già affrontano un periodo di instabilità economica a causa delle difficoltà 
legate alla pandemia, all'aumento dei prezzi dell'energia e all'attuale alta inflazione che si 
mantiene a doppia cifra ed alle sfavorevoli condizioni climatiche di questa stagione in 
particolare.  Tutto questo ha provocato una forte riduzione dei consumi. Gli associati FISMO 
temono che l'inizio dei saldi estivi il 6 luglio non consenta loro di raggiungere gli obiettivi di 
vendita necessari per coprire le spese correnti e garantire la continuità operativa senza 
ulteriori compromissioni finanziarie. 

A tal proposito, chiediamo nuovamente il sostegno della Presidenza FISMO e la invitiamo a 
considerare attentamente la nostra richiesta di posticipare l'inizio dei saldi estivi di almeno 4 
settimane, permettendo così agli esercenti di offrire prezzi vantaggiosi sui prodotti di fine 
stagione alla fine della stagione stessa, anziché all'inizio. Questo adeguamento consentirebbe 
un miglioramento del margine di guadagno lordo degli esercenti senza alcun nocumento per la 
domanda dei consumatori ma contribuendo a sviluppare un mercato più sostenibile ed 
equilibrato. 

Inoltre, desideriamo sottolineare l'importanza di coinvolgere attivamente i componenti della 
consulta Stato Regioni in un approfondimento del tema. Chiediamo che lei, in qualità di 
presidente nazionale, si faccia promotore di questa iniziativa per favorire una discussione 
approfondita e l'individuazione di una data comune per l'inizio dei saldi estivi a livello nazionale, 
basata su principi che tengano conto delle esigenze degli associati e non solo sulle necessità 
della grande distribuzione e delle aziende produttrici.  

È cruciale promuovere una regolamentazione coerente e uniforme in tutto il paese. 

Confidiamo nella sua comprensione e nel suo impegno nel trovare una soluzione che risponda 
alle legittime preoccupazioni dei nostri associati e contribuisca al benessere dell'intero settore. 

Restiamo a disposizione per fornire ulteriori informazioni e offrire il nostro pieno supporto nella 
ricerca di una soluzione condivisa che tenga conto delle esigenze degli esercenti e della 
stabilità economica del settore. 

 

Cordiali saluti, 

FISMO BRINDISI 


